

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC



Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA PRENSA	Red Compartida	Sheinbaum rompe con la CNTE	Lo que nos cuentan es que a la presidenta Claudia Sheinbaum no le gustó para nada la actitud asumida por los maestros de la CNTE, no tanto con sus demandas y, de hecho, la reunión que se tenía negociada y planeada fue primero retrasada y luego, de plano, suspendida de manera indefinida. El viernes, la presidenta aclaró que la mesa de diálogo con los maestros de la CNTE no será con ella, ya que estaba pactada desde hace tiempo. Recalca que no estuvo bien golpear a reporteros y que, bajo esas condiciones, no se reunirá con ellos; lo harán los titulares de Educación y Gobernación. Desde la Secretaría de Gobernación el mensaje ya fue claro, la ciudadanía puede aguantar, la policía de la SSC en la CdMx va a mantenerse al margen y los maestros podrán hacer sus maromas como lo han hecho en toda la semana y a pesar de las constantes provocaciones no hay la intención de detenerlos. Por otra parte, uno de los rumores más grandes que hay en los pasillos de la fiscalía capitalina es que en torno al caso de los homicidios de Ximena y Pepe ya habría detenidos y que, muy probablemente, haya al menos un funcionario involucrado. Lo que es un hecho es que la institución más metida en la resolución de este caso es la SSPC a cargo de Omar García Harfuch que estaría tras la pista del CJNG.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Ofensiva real	Pese a la narrativa ocupada por la oposición del "Estado rebasado". Omar García Harfuch, titular de la SSPC, demuestra que la seguridad no se construye con abrazos ni discursos. sino con operativos quirúrgicos y resultados concretos. La baja de El Perris, pieza clave del Cártel del Pacífico y heredero del temido Nini, no es un golpe mediático. es un mensaje directo a las estructuras criminales. Sí. hubo enfrentamiento, y sí, hay heridas que lamentar. pero también hay señales de que la estrategia dejó de ser retórica. En tiempos donde sobran silencios. García Harfuch responde con hechos. Y eso, en este país, es una rareza.



<p>EXCÉLSIOR</p>	<p>Frentes Políticos</p>	<p>Receta</p>	<p>La presidenta Claudia Sheinbaum lanza en San Luis Potosí el programa Salud Casa por Casa. la joya de la corona preventiva de su gobierno. Acompañada por el gobernador, Ricardo Gallardo, la Presidenta promete atención médica integral, medicamentos gratuitos y expedientes digitales para 14 millones de personas vulnerables. En tierra potosina, donde el sistema de salud arrastra más males que pacientes, la iniciativa es medicamento urgente. El guiño a la salud mental y la cruzada contra la comida chatarra refuerzan el mensaje: no es sólo curar, es prevenir.</p>
<p>EXCÉLSIOR</p>	<p>Frentes Políticos</p>	<p>Remesómetro</p>	<p>La presidenta Claudia Sheinbaum saca la bandera tricolor y convoca a la diplomacia para detener el impuesto trumpista a las remesas. En un gesto digno de su investidura lanza un "ejército" de cabildeo, mientras llama a los migrantes a defenderse mediante cartas a los congresistas estadounidenses El drama no es nuevo, México vive de las remesas y Estados Unidos y, sobre todo Donald Trump, lo saben, pero esta vez, el gobierno mexicano no se cruza de brazos ni maquilla la indignación, va al frente, defiende a los suyos ante una medida injusta. Que no se equivoquen los dólares migrantes no son limosna, son sustento.</p>
<p>EL UNIVERSAL</p>	<p>Bajo Reserva</p>	<p>Secretario de Durazo genera desconfianza en la Marina Durazo</p>	<p>Nos cuentan que la reciente designación del nuevo secretario de Seguridad de Sonora, Braulio Martínez, y la manera en que el gobernador Alfonso Durazo tomó la decisión sin avisar ni consultar con la Marina causó extrañeza en el gabinete de seguridad federal. Nos detallan que don Braulio, egresado de la Escuela Naval Militar, es visto por la propia Marina como un cuadro sin la experiencia operativa que requiere el cargo. Lo que se preguntan los marinos es si don Alfonso avisó alguien en el gobierno federal, porque en años recientes esos nombramientos en los estados se consultan y consensan con las cabezas de las instituciones federales de seguridad. Y también cuestionan si no le importa mucho al mandatario estatal sonorense generar desconfianza en el equipo que lleva cabo la política de seguridad de la presidenta Claudia Sheinbaum en estos momentos de intensas presiones desde Estados Unidos.</p>
<p>EL UNIVERSAL</p>	<p>Bajo Reserva</p>	<p>La fiscalía de Gertz se equivoca de jueza</p>	<p>A la hora de lanzar acusaciones contra jueces por resoluciones que no le son favorables. La Fiscalía General de la República no ha tenido muy buena puntería que digamos. Hace unos días, nos recuerdan, el fiscal Alejandro Gertz y sus sabuesos estallaron contra la jueza de amparo Jovita Vargas, por su "escandalosa protección" al prófugo exgobernador de Michoacán, Silvano Aureoles. La FGR formalizó una denuncia y queja contra doña Jovita, supuestamente por citar a don Silvano hasta el 20 de agosto de 2025 para que comparezca por la orden de aprehensión en su contra. Sin embargo, nos hacen ver que la jueza de amparo no tuvo vela en el entierro, pues fue Patricia Sánchez Nava.</p>



Síntesis informativa

25 de mayo de 2025

<p>EL UNIVERSAL</p>	<p>Bajo Reserva</p>	<p>CNTE presiona a Sheinbaum; ¿y dónde anda Delgado?</p>	<p>Luego de su fallido intento por bloquear la conferencia de prensa mañanera de la presidenta Claudia Sheinbaum y de sus movilizaciones durante la semana, la CNTE volvió ayer a provocar directamente la mandataria. Durante la gira presidencial en San Luis Potosí, un grupo de la Coordinadora se apareció en uno de los actos, trató de interrumpir los discursos y no paró de lanzar consignas de sus demandas. Nos cuentan que el peso de la negociación con los maestros ha quedado en la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, y que en el propio gobierno se preguntan dónde anda el titular de la Secretaría de Educación Pública, Mario Delgado, a quien los centistas no ven como interlocutor.</p>
<p>EL HERALDO DE MÉXICO</p>	<p>Sacapuntas</p>	<p>Preocupa campaña contra el voto</p>	<p>A una semana de que se realice la elección judicial, la presidenta del INE, Guadalupe Taddei, informó que no se instalarán sólo cuatro casillas de las 84 mil contempladas. Sin embargo, aseguró que lo preocupante para el Consejo General del organismo son los llamados a no votar. "Siempre preocupa que existan campañas adversas al ejercicio libre y soberano del derecho a votar. Siempre preocupa para este instituto, porque el Instituto siempre está posicionando el llamado al voto", dijo.</p>
<p>EL UNIVERSAL</p>	<p>El Caballito</p>	<p>Polémica por predio en Peralvillo César Cravioto</p>	<p>Desde hace algunas semanas ha generado polémica el proyecto para habilitar un albergue para migrantes en el predio ubicado en Peralvillo 75, en la alcaldía Cuauhtémoc, sitio en el que se ubicaba el Hospital Escuela de la Libre de Medicina Homeopática. El secretario de Gobierno, aclaró que no se le quitó a nadie un hospital o escuela, pues este ya llevaba tiempo sin funcionar, además, dicho inmueble estaba tomado de manera ilegal y cuenta con una denuncia por invasión, por parte de quienes tienen la representación legal de la asociación que operaba el hospital escuela incluso, se llegó a un acuerdo para que operen en otro espacio. Don César fue enfático al hacer un llamado a no difundir mentiras sobre este predio, solo por ganar unos likes en redes sociales.</p>



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC